

Concluyó la presentación del 500º Aniversario de la Reforma Protestante en Villagarcía de Arosa

Escrito por Iglesias Evangélicas de Galicia / Julio Torres
Martes, 30 de Mayo de 2017 00:00

Con esta semana especial en Villagarcía son ya cuatro las ciudades donde se llevó a cabo el Proyecto 500 aniversario de La Reforma, las anteriores fueron Marín, Ourense y Pontevedra.



El sábado 27 se clausuró la Semana del 500º Aniversario con un concierto en el Auditorio Municipal de Villagarcía

(PONTEVEDRA, 30/05/2017) El pasado sábado 27 de mayo finalizó la **semana especial de presentación del 500 aniversario de La Reforma** en Villagarcía de Arosa, la octava ciudad de Galicia.

Concluyó la presentación del 500º Aniversario de la Reforma Protestante en Villagarcía de Arosa

Escrito por Iglesias Evangélicas de Galicia / Julio Torres
Martes, 30 de Mayo de 2017 00:00

El lunes 22 se inauguró la Exposición de Biblias en la sede de la iglesia evangélica, Centro Bíblico, con una buena afluencia de público a pesar de ser día de fiestas patronales. Las Biblias expuestas son, en gran parte, de la colección de la familia González de Zamora a las que se suman ejemplares del fondo histórico de la iglesia evangélica de Marín, de Marcos Gago y de la familia Fernández Carnicero de Ourense. Es una buena representación de Biblias históricas y otros libros que ayudan a comprender la importancia de la Biblia en todo el movimiento de La Reforma hasta nuestros días.



La Exposición de Biblias y libros antiguos contó con una importante afluencia de público toda la semana

También fue importante la parte didáctica, con los paneles explicativos de la exposición

Concluyó la presentación del 500º Aniversario de la Reforma Protestante en Villagarcía de Arosa

Escrito por Iglesias Evangélicas de Galicia / Julio Torres
Martes, 30 de Mayo de 2017 00:00

presentando “¿Qué es y cómo nos llega la Biblia?”, “¿Cuál es el mensaje de la Biblia?” y por último

“La Biblia en España”

. Los visitantes tienen la oportunidad de llevar en un libro toda esa información que incluye el catálogo de la colección.

En el programa de la semana hubo una conferencia el jueves 25 en una sala del Auditorio Municipal, que tenía por título “*El Origen y Fundamento de La Reforma*” a cargo de **Heber Torres**



Concluyó la presentación del 500º Aniversario de la Reforma Protestante en Villagarcía de Arosa

Escrito por Iglesias Evangélicas de Galicia / Julio Torres
Martes, 30 de Mayo de 2017 00:00

Heber Torres (derecha) tuvo a su cargo la conferencia, El Origen y Fundamento de La Reforma”

Todo este esfuerzo evangelístico culminó con el concierto el sábado 27 en el Auditorio Municipal al que asistieron alrededor de 500 personas. El gobierno municipal estuvo representado por las concejales de Cultura y de Hacienda que, junto a todos los demás espectadores, siguieron el recorrido musical con el que Coro y Orquesta, dirigidos por Emilio Lagos, alaban al Señor y proclaman el mensaje del Evangelio. Los asistentes se pudieron llevar el programa con la letra de las canciones e información de las iglesias que organizaron esta semana especial.

PROYECTO 500 REFORMA

Con esta semana especial en Villagarcía son ya cuatro las ciudades donde se llevó a cabo el Proyecto 500 aniversario de La Reforma, las anteriores fueron Marín, Ourense y Pontevedra.

“En la voluntad del Señor, después del verano, continúa este programa que las iglesias evangélicas de Galicia llevan a cabo, apoyadas por el Consello Evanxélico, y se presentará en Coruña (15-24/09), Ferrol (1-7/10), Santiago (23-28/10), Vigo (6-12/11) y Lugo (13-18/11)”, informan desde la organización.

Concluyó la presentación del 500º Aniversario de la Reforma Protestante en Villagarcía de Arosa

Escrito por Iglesias Evangélicas de Galicia / Julio Torres

Martes, 30 de Mayo de 2017 00:00



Pastores de las Iglesias Evangélicas de Galicia y otras autoridades